



## Mier anuncia que la semana entrante se discutirá la reforma electoral y en diciembre se podrían elegir a los nuevos consejeros

Por Redacción / *El Independiente*

**E**l coordinador de los diputados federales de Morena, Ignacio Mier, señaló que luego del receso por el asueto del día de la Revolución, se discutirá en comisiones la propuesta de Reforma Electoral enviada por el titular del Ejecutivo Federal, esperando que sea a fines de mes cuando se pueda discutir en el pleno.

Asimismo, informó que en diciembre se dará a conocer la convocatoria para sustituir a los 4 consejeros que terminan su periodo en 2023, Ciro Murayama, Adriana Margarita Favela Herrera y José Roberto Ruiz Saldaña.

Mier Velasco adelantó que si no se reúnen los votos necesarios para los nombramientos, se podrá llegar a la insaculación de los mismos, “de ser necesario preferimos cinco veces o más, que sea insaculación y no producto de una concertación o concertasesión”.

De igual manera, señaló que el proceso de renovación de los consejeros podría llegar hasta enero, “vamos a ampliarlo [el tiempo] para que se registren [los candidatos] durante la segunda quincena de diciembre y en enero, por eso tenemos que hacer antes de diciembre, para que no tengamos la necesidad de convocar a un periodo extraordinario de sesiones, porque siempre va a depender de la actitud y temperamento que en ese momento tengan en el Senado”.

